



Les Legend Boucles @ Bastogne 2024 programmées les samedi 3 et dimanche 4 février

L'information était attendue par de nombreux teams, équipages et fans, et le Royal Automobile Club de Spa est désormais en mesure de l'officialiser. L'édition 2024 des Legend Boucles @ Bastogne aura lieu les samedi 3 et dimanche 4 février, et dans les grandes lignes, l'épreuve reprend le canevas de l'édition précédente...

« Pour arrêter les dates des Legend Boucles @ Bastogne, il nous faut évidemment attendre les premières tendances des épreuves de début de saison, et notamment le Rallye de Monte-Carlo et le Rallye de Suède, commente Pierre Delettre au nom du R.A.C. Spa. Le premier week-end de février reste un positionnement idéal dans le calendrier, et je suis heureux que nous puissions nous en tenir à cette date qui nous convient très bien. D'autant qu'une autre épreuve pour voitures historiques comme le Neige et Glace arrivera plus tard, ce qui évite toute confrontation directe... »

Au terme de l'édition 2023, les organisateurs des Legend Boucles @ Bastogne avaient pris la température auprès des concurrents, via un sondage en bonne et due forme, afin d'entrevoir l'évolution de la classique hivernale au cœur de la province de Luxembourg. *« Et dans leur écrasante majorité, les équipages ont plaidé en faveur d'un maintien des grandes lignes de l'épreuve, poursuit Pierre Delettre. Les Legend Boucles 2024 seront donc toujours organisées sur deux jours, avec une étape du samedi sur asphalté, et celle du dimanche de type forestier. De même, les reconnaissances des tests de régularité de samedi sont maintenues pour les équipages en 'Classic 65', qui pourront donc accompagner les teams des catégories 'Legend', 'Challenger' et 'Youngtimers'. Il va de soi que les festivités du vendredi soir, avec la séance de dédicaces sur la Place McAuliffe et la grande parade dans l'artère principale de Bastogne, sont maintenues. A la demande générale également, notamment celle des commerçants... »*

Comme le veut une autre tradition, les engagements pourront être enregistrés à partir du 1^{er} novembre prochain. Quant au parcours, entre les mains d'Eric Chapa, il est, dans les grandes lignes, déjà fixé.

Le décompte final en vue du week-end des 3 et 4 février 2024 a donc commencé. Preuve ultime que les Legend Boucles constituent un événement dont on parle bien à l'avance...

Photo : RAC Spa / Letihon.be

www.racspa.be

